

## Jahresbericht 2022 Der Präsident berichtet der Mitgliederversammlung vom 1.03.2023

Liebe Mitglieder Liebe Freunde

Das Berichtsjahr 2022 hat den Verein IDEAFD wiederum ausserordentlich herausgefordert. Der Präsident und der Geschäftsführer haben sich in jeder Hinsicht stark engagieren müssen, um den «neuen» Entwicklungen in Sachen Militärflugplatz Dübendorf und Projekt Innovationspark Zürich IPZ gerecht zu werden. Hier einige Stichworte zu den Aktivitäten, den Herausforderungen, dem Engagement und den Ergebnissen. Weitergehendere Informationen und Dokumente finden Sie auf unserer Vereinswebseite www.ideafd.ch

1. Es haben vier Feierabendgespräche stattgefunden

Irrungen und Wirrungen (08.03.2022)
Erfolgsfaktoren Weiterentwicklung (30.06.2022)
Die klimaneutrale Landreserve (08.09.2022)
Politikskandal Innovationspark Zürich IPZ (01.12.2022)

Die vier Anlässe waren ein Erfolg. Sie waren von Plakaten und Vereinsbeiträgen im Glattaler/Volketswiler begleitet. Die Ergebnisse der Anlässe, die in Kurzberichten zusammengefasst worden sind, wurden gezielt gestreut. Der Kontaktdaten werden immer mehr.

- Am 6. April 2022 hat die Regierung ihre Entscheide für die Neuausrichtung und Umsetzung der Weiterentwicklung des Areales des Militärflugplatzes Dübendorf bekanntgegeben und vier Vorlagen an den Kantonsrat zur Beratung und Beschlussfassung weitergeleitet.
  - Kenntnisnahme Synthesebericht «Flight Plan»
  - Beschlussfassung Planungskredit Konzept Aviatik (8,2 Mio.)
  - Beschlussfassung Umsetzungskredit Innovationspark Zürich IPZ (97,45 Mio.)
  - Festsetzung Teilrevision kantonaler Richtplan Gebietsentwicklung Flugplatz Dübendorf (GEFD)

Es galt sich mit diesen Vorlagen und den Entscheiden, die die Regierung in eigener Kompetenz beschlossen hat, intensiv auseinanderzusetzen. Ziel: aktuelle Sachverhaltsbeschreibungen und dokumentierte Belege über die Kriminalität und Korruption des Projektes IPZ.

- 3. Der Präsident gewährte im Sommer der Zeitschrift «Hochparterre» (Journalistin Gabriela Neuhaus) ein Interview für das Themenheft «Dübendorf wächst». Diese ist Ende Jahr erschienen und als PDF-Dateien öffentlich zugänglich.
- 4. Die Kantonsratsdebatte zu den vier obgenannten Vorlagen fanden Ende November anfangs Dezember statt. Diese konnte «votengetreu» per Video verfolgt werden. Da der Zeitpunkt der Kantonsratsdebatten mit dem 8. Feierabendgespräch zusammengefallen ist, konnten die kantonsrätlichen Ergebnisse und die damit zusammenhangenden Erkenntnisse in den Kurzbericht des Feierabendgesprächs integriert werden. Der Kurzbericht wurde deshalb auch den Kantonsrätinnen und Kantonsräte zur Kenntnisnahme gebracht. Die Legislative ist damit über die Fälschungen der amtlichen Dokumente bzw. die Offizialdelikte ins Bild gesetzt worden.
- 5. Ende Jahr ist der Beschluss der Delegiertenversammlung der Zürcher Planungsgruppe Glattal ZPG über die Teilrevision des regionalen Richtplanes GEFD öffentlich bekanntgegeben worden. Der Präsident musste feststellen, dass auch dieser Erlass als kriminell und korruptiv bezeichnet werden muss. Wie damit umzugehen ist, ist zurzeit offen.

- 6. Der Präsident erhielt die Mitteilung, dass im Plangenehmigungsverfahren «Bundesbasis» noch VBS-interne Bereinigungsgespräche im Gange sind. Wir müssen deshalb weiterhin «Gewehr bei Fuss» bleiben.
- 7. Im Berichtsjahr fand ein Schiedsverfahren bei Öffentlichkeitsdelegierten EDÖB statt. Ergebnis: Hintergrundgespräch mit armasuisse. Der Gewährung des Zugangs zu den definierten Dokumenten ist auf 2023 verschoben worden.
- 8. Die Vereinswebsite wird weiterhin laufend ergänzt und ist heute auf (fast) aktuellem Stand. Es lohnt sich, das Geschehen und damit die Vereinsaktivitäten regelmässig einzusehen: Auf der Website <a href="www.ideafd.ch">www.ideafd.ch</a> befinden sich viele wertvolle Dokumente, die aufzeigen, warum unser Verein einsteht und weiter einstehen muss.

Dübendorf, 28. Februar 2023 Cla Semadeni, Präsident

## PS

Mitgliederversammlungen

- 09.09.2019 (erste Mitgliederversammlung)
- 24.10 2019 (ausserordentliche Mitgliederversammlung)
- 06.05 2020 (schriftliche Mitgliederversammlung)
- Die Mitgliederversammlung 2021 ist mit der Mitgliederversammlung 2022 zusammengelegt worden: siehe E-Mail vom 11.10.2021
- 21.05.2022 (letzte Mitgliederversammlung)